
平成１９年度第一回田辺市文化財審議会議事録 

 

日時：平成１９年４月２６日（木）午後２時００分～ 

場所：田辺市民総合センター４階 交流ホール 

 

出席者：  ２０名 

欠席者：   ４名 

 

事務局：   ８名        

 

１．開  会 

 

２．教育委員会あいさつ（教育長） 

 

３．委員の紹介・職員の紹介（生涯学習部長） 

 

４．議  事 

  ①平成１８年度の文化財事業・歴史民俗資料館事業を報告。 

  ②平成１９年度の事業計画を報告し、承認を得た。 

    （意見） 

・今年度埋蔵文化財の発掘調査を予定しているのはどこか。 

（回答） 

・田辺第一小学校と東陽中学校の校舎建て替えに伴う発掘調査を予定しています。 

 ③田辺市指定文化財 新指定申請物件について報告。 

     （意見） 

・申請書が提出されたオオダイガハラサンショウウオについては、所在地の所有者を市が確定

するとともに、調査委員会を立ち上げて調査のポイント項目を整理し、生息状況を再確認す

る必要がある。 

・旧本宮町制時代に申請の準備をしていたシマユキカズラ自生地と弘法杉の指定を希望す

る。 

   ④神島の調査について報告。 

   ⑤安藤家所蔵資料の調査について報告。 

      （意見） 

・安藤家資料には、田辺城代家老の安藤小兵衛家のものと田辺領主の安藤本家のものが混

在していることに留意してほしい。 

・資料を田辺市へ寄託していただくのではなく、寄贈の方向へ進めてもらえないのか。 

⑥その他 

   （意見）捻木ノ杉の周辺は道路が拡幅されて乾燥化が懸念される。 

（回答）道路の整備は災害復旧工事の一環であり、道幅は以前のままで広がってはいないよう

です。 

 



（意見）カモシカ牧場でカモシカの幼獣が死亡するのはなぜか。 

（回答）県外産の成獣が出産するので、幼獣を生育させるのにストレスが生ずるものと思われま

す。 

（意見）市指定文化財の森に竹が侵入している。 

（回答）目良八幡神社の場合、竹が発生しているのは社叢ではなく宅地の部分です。 

（意見）生物分野の審議会委員を増員することを希望する。 

（回答）予算編成期までに推薦される方を文化振興課へ伝えていただきたいと思います。 

（意見）このほど刊行された『田辺市の指定文化財』冊子には、文化財所在地図を挿入しない

のか。 

   （回答）平成２０年度に大判の文化財地図を作製する予定です。  

（意見）小広峠のより上部に熊野参詣道の痕跡があることに留意していただきたい。 

（意見）白浜町の旅館「むさし」にある「錦水城址」の石碑を田辺城水門へ移転できないのか。 


